



# ¡Noroña para presidente!: usuarios en redes sociales respaldaron la iniciativa del diputado del PT sobre el 19-S



Una tarde de incertidumbre, temor y caos se vivió el pasado lunes 19 de septiembre después de que la alarma sísmica anunciara la llegada de **un temblor de magnitud 7.7 con epicentro en Coalcomán, Michoacán**, mismo que fue percibido en la Ciudad de México y estados del centro del país.

Al respecto, miles de internautas utilizaron las redes sociales para comunicarse con sus seres queridos y compartir con sus contactos cómo percibieron el movimiento telúrico que hasta el momento ha dejado **múltiples afectaciones materiales en inmuebles de la capital mexicana y Michoacán**, así como **dos personas fallecidas en el estado de Colima**.

Dentro del cúmulo de información que circuló a lo largo del pasado lunes 19 de septiembre, destacó el pronunciamiento de **Gerardo Fernández Noroña**, quien se ganó la simpatía -y algunas críticas- de la ciudadanía con una **peculiar iniciativa que causó controversia entre las y los internautas**.

A través de múltiples mensajes en sus redes sociales, el diputado del Partido del Trabajo (PT) expresó su opinión respecto al sismo que **por tercera ocasión en la historia de México ocurrió un 19 de septiembre** y alcanzó una magnitud mayor a los 7 grados.

Aunque su iniciativa por declarar dicha fecha como el “Día Internacional del Sismo” generó gran revuelo, **Fernández Noroña también ironizó sobre el Simulacro Nacional 2022** y, con un tono sarcástico, aseguró que pudo haberse ahorrado dicho ejercicio de prevención.